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2017-2018  「さわやかな風をあなたから  

クラブテーマ   つくろう奉仕の物語 情熱と感動を求めて」   会長 赤塚弘實 

会長/赤塚弘實・幹事/相馬勝博・クラブ会報委員長今田治雄  職業 製 氷 業 
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会長挨拶   赤塚 弘實  会長 

  皆さん こんにちは！ 

台風五号が 日本列島をゆっくりと縦断しております。幸いに  

山形県は今のところ、被害があまりない様子ですが、昨日の天童 

夏祭りが中止のようです。 

さて、本日はこの雨を 吹き飛ばす ビッグなゲストを お招き 

致しました。YBC 山形放送 報道部アナウンサーの青山友紀さん 

です。担当が会長 幹事になっておりますので 私より紹介致しますが、皆さん良くご存知の

青山さんです。特にピヨ卵のメーンキャスターとして また、ラジオ番組では、ミュージッ

クブランチの司会など 大活躍でございます。落ち着きのある語り口には、定評があり NHK

を始め民放の中でも 人気アナウンサーのお一人では ないかと 思っています。千葉県の御

出身で 國學院大学を卒業後 山形放送入社 数々の番組を担当しております。縁があり、  

天童市異業種交流プラザの会で講演を頂いたのが始まりで 是非 我がロータリークラブに

もと思い 今日実現したところです。大変お忙しい中 時間をさいて お越し頂きました。 

今日は 【私の仕事】のテーマで卓話をお願いしております。よろしくお願い致します。 

さて、会長職 一か月が過ぎました。 

阿部米位さんから 後 11ヶ月しか無いョ！と励ましの言葉を頂きました。頑張ります。 

 

 

本日の卓話 

「 私 の 仕 事 」 

               ＹＢＣ山形放送報道事業部  

アナウンサー 青山友紀 氏 

 

・千葉県市川市出身 

・1999年（平成 11年）國學院大学卒業後、山形放送入社 

ＹＢＣ入社 19年目。 

・主な担当番組 →『』内が現在の担当番組 

ラジオ「ハッピーロード」「地球列島７」「ゲツキンラジオぱんぱかぱーん」 

「歌のない歌謡曲」『ミュージックブランチ』『藤沢周平の世界』 

『やまがた一番星』（ラジぱん内コーナー）など 



 

テレビ「ピヨ卵ワイド 430」「ズームイン!!ＳＵＰＥＲ」 

「ハウジングロード」「ＹＢＣニュースエブリィ」 

    『ピヨ卵ワイド』など 

その他、ミニ番組のリポーターや司会、ドキュメンタリー番組の制作・ナレーションなど

を担当。 

★★★ タイムテーブルを使って紹介。一番星ＰＲ。 

しかし、○○と名前のつかない仕事の方が他に山のようにある。 

例えば、ＣＭ。 

ご指名のＣＭをいただくことも。 

厳密にいうと、ＣＭではなく１分間のＰＲではあるが… 

♪ＣＭ試聴 

★★★ RadikoのＰＲ 

山本浩一アナが原稿を書く。陣内とわたしが夫婦役。 

実は、ことし 6月アノンシスト賞ラジオＣＭ部門で優秀賞を受賞。 

全国 2位。 

賞を取ることの意義・・・ 

どっちを向いているのか？審査員？視聴者？聴取者？ 

賞取りより“毎日の積み重ね”賞は過去。もっと面白い日々が！ 

今、山形を席巻しているのは…きゅうりサンドと生姜トマト。 

【 木曜ブランチ発レシピ 】きゅうりはあるリスナーの投稿で知る。 

毎週反応が！外でも声をかけられて… 

聴取者（リスナー）、視聴者との距離が程よく近いのが、わたしには合っている。 

でも、「あたし辞めないとだめかな」 

2年前の春、突然のどの調子がおかしくなった。 

東京まで行って病院で診てもらったが原因分からず…少しずつ声が失われていって、    

声が出なくなった。 

気持ちが疲れ切っていた時だったので、商売道具の中で一番大事なところに 

症状が出てしまったのかもしれない。 

声帯は筋肉。黙っていては衰えるが、使いすぎると疲弊する。 

出ないが、ささやくようにしてマイクの前に座った。 

でも、上司の意外な一言「そっと寄り添っているように聞こえて、いい」 

声が出なくなってからの周りの反応…声がとてもいいと言ってくれる人々。 

「どうだ！」の声 ⇒ 一皮むけた？ 

それまで、躍起になっていた。評価なくして存在価値なし、と追い込んでいた。 

上司も同僚も、本気で心配してくれた。 

山形放送って、ほんとうにいい会社なんです。 

最後に、わたし、とっても美しくテレビに映っていることがあります(笑) 

毎日ではないんですが。 

よーく見ていると、その違いが分かります。 

「どうしてわたし、きょうこんなにキレイなの？」 

・・・カメラマンだった。 

「どうしてわたし、山口さんがわたしのカメラの時キレイに映るのかな？」 



 

「カメラの向こうにいる人を愛しなさい。ってカメラを教えてくれた師匠に教わったんだ」 

ふだんどんな感情を持っていたとしても、カメラを向けた時、その人を一番美しく見せるに

はどうしたらいいか？それだけを考えているのだそう。 

なんと素敵な人と一緒に仕事をしているんだろう。 

山形放送って、ほんとうにいい会社なんです。 

ちなみに、その山口さんは天童の人です(笑) 

これからの目標⇒人と人、人とモノ、人とコトをつなぐ。 

        元気や活躍、飛躍のお手伝いをしたい。 

自分がそうしてもらっているように。 

 

 

幹事報告   相馬 勝博 幹事 

 

1. 鶴岡東ＲＣより、創立 30周年記念式典の案内が届いています。 

日時：10月 21日（土）ＰＭ3：00～ 場所：グランド・エル・サン 

2. ロータリー第２８００地区第 3ブロック親睦ゴルフコンペ開催事前案内届く。 

日時：10月 29日（日）場所：大石田ゴルフクラブ 

3. 山形新聞社より、NIB（ビジネス新聞を）出前講座の案内が届いています。 

4. 先般の講師今田さんの本が届いていますので希望者は、赤塚会長に代金をお支払いの 

上お持ちください 

     

    

委員会報告 

       プログラム委員会  志田泰久委員長 

     9月の例会予定表がＦＡＸされましたが 10月の第１例会は予定通り 10月 4日（水） 

     通常例会となります。 

 

        会 計       武山 茂 会計 

     会費納入、今年度は早い時期より入金頂きましてありがとうございます。 

     8/4時点で３名程度確認出来ておりません。 宜しくです。 

 

 

出席報告  緑 三郎 委員 

本日会員 48名 出席者 37名 出席率 86.0％ 義務出席者 43名 

前々回出席率 93.3％に修正いたします。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

スマイル報告     報告者 原田正夫 親睦・スマイル委員 

 

 

 

・赤塚 弘実  今日、念願でした青山さんをお迎えし、卓話を 

        頂く事になりました。ありがとうございます。 

・鞍掛 彰秀  青山さんを歓迎して、本日はご多用のところありがとうございます。 

   ・相馬 勝博  青山アナウンサー本日の卓話よろしくお願いします。 

   ・新関彌一郎  次回卓話は水戸部君と私です、水戸部君にご期待ください。 

   ・志田 泰久  青山友紀アナウンサーを大歓迎します。お話、楽しみです。 

   ・高橋 繁夫  青山アナウンサーさん天童へようこそ「ピヨ卵ワイド」見ております。 

           シリーズまち、おもしろいですね昨日は金山町で藍より青でしたね。 

   ・村山与四郎  ＹＢＣ青山アナウンサーを大歓迎します。 

   ・半澤 清彦  青山アナウンサー本日はありがとうございます。益々のご活躍を祈念申

し上げます。 

・村山 光男  会員拡大に勇気と情熱を持って果てしなく心血を注ぐ赤塚会長に最大の 

敬意を表します。5 名プラス更に 3 名で純増 1 名を目指し皆で会員増強 

に頑張りましょう！    


